



PRESSE-INFORMATION

Batterietechnik von Panasonic Energy für künftige Mazda Modelle

- Mazda und Panasonic vereinbaren Lieferung von zylindrischen Lithium-Ionen-Batterien
- Gespräche über mittel- und langfristige Partnerschaft bereits seit Juni 2023
- Engagement für mehr Nachhaltigkeit und Förderung lokaler Arbeitsplätze und Talente

Leverkusen, 3. April 2024: Die Mazda Motor Corporation hat gemeinsam mit Panasonic Energy Co., Ltd, einem Tochterunternehmen der Panasonic Gruppe, die Belieferung mit zylindrischen Lithium-Ionen-Batterien für künftige Fahrzeuge beschlossen.

Die beiden Konzerne haben die Gespräche über den Aufbau einer mittel- bis langfristigen Partnerschaft zur Lieferung der Hochvoltspeicher für Automobile bereits im Juni 2023 aufgenommen.

Mit der nun unterzeichneten Vereinbarung bekräftigen Mazda und Panasonic ihr Engagement zur Lösung verschiedener gesellschaftlicher Herausforderungen. Dazu gehören die Bekämpfung der globalen Erwärmung, die Förderung eines nachhaltigen Wachstums in der Automobil- und Batteriebranche, die Sicherung lokaler Arbeitsplätze und die Förderung junger Talente.

Weitere Einzelheiten zur neuen Partnerschaft werden in Kürze bekannt gegeben.

Ihre Ansprechpartner

für Journalistenanfragen:

Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation

+49 (0)2173 - 943 303

cvoelzke@mazda.de

für Kundenanfragen:

Mazda Kundeninformationszentrum

+49 (0)2173 - 943 121

[Zum Kontaktformular](#)